

Der Traum vom eigenen Heim

Schießsport Vereinigte Schützen Waal ziehen aus Gasthaus Post aus. Zwischenlösung gefunden

Waal Ihre alte Schießstätte im Gasthaus zur Post haben die Vereinigten Schützen Waal vor Kurzem verlassen. Der Zustand der Schießanlage wurde schon seit mehreren Jahren vom Landratsamt Ostallgäu beanstandet. „Wir waren darüber informiert, dass aufgrund bestimmter Auflagen Sanierungsarbeiten stattfinden müssten. Daher ist unser Auszug reibungslos vonstatten gegangen“, sagt der Vorsitzende der Waaler Schützen, Konrad Alt.

Nach 40 Jahren endet somit eine Ära. Für Konrad Alt ist dies jedoch auch eine Chance. Denn die Schützen planen bereits seit 2011 ein eigenes Schützenheim. Ein entsprechender Antrag sei an die Gemeinde gestellt worden, sagt Alt, eine Entscheidung soll in den nächsten Wochen fallen. Die Schützen hoffen darauf, im Zuge der Überplanung des alten Schulgebäudes einen Übungsraum mit Lagermöglichkeiten zu erhalten.

Derzeit trainieren die Waaler Schützen auf der Anlage im Dorfhaus von Emmenhausen. „Bei den Burgschützen wurden wir mit offenen Armen empfangen“, freut sich

Alt: „Der Vorstand gewährte uns für die Saison 2016/17 Trainingszeiten sowie die Erlaubnis, Wettkämpfe auszutragen.“ Waal pflege seit Jahren „ein sehr freundschaftliches Verhältnis zu den Schützenvereinen und wir schätzen die uns entgegengebrachte Unterstützung sehr“, betont Alt.

Seit 1874 existieren die Vereinigten Schützen Waal. Momentan zählt der Verein 104 Mitglieder. Der Vorstand setzt laut Alt große Ziele für die Zukunft.

Vor einiger Zeit kam allerdings die Waaler Jugendarbeit zum Erliegen. Doch mit Blick auf die Zukunft ist Alt aber positiv gestimmt: „Wir haben ein paar Jugendliche, die bei uns reinschnuppern und bereits mitschießen. Unser Ziel ist es, die Jugendabteilung nach und nach wieder aufzubauen und unser das Augenmerk wieder verstärkt darauf zu legen.“ (mün)

➤ **Weitere** Infos zum Schützenverein Waal sind auf dessen Homepage einzusehen. Die Internetadresse lautet:

➤ www.vereinigte-schützen-waal.de



Den Schießstand im Gasthaus Post in Waal haben die Vereinigten Schützen mittlerweile aufgegeben. Derzeit schießen die Aktiven im Dorfhaus in Emmenhausen.

Foto: Philipp Münich